

Egipto reitera apoyo a causa palestina sobre Jerusalén



La Habana, 21 ene (RHC) El presidente de Egipto, Abdel Fatah al Sisi reiteró este sábado su apoyo al reconocimiento de Jerusalén del Este como capital de Palestina.

El primer mandatario egipcio sostuvo un encuentro con el vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, a quien le reafirmó su firme apoyo a los palestinos y el derecho que poseen de convertir Jerusalén del Este en su capital de Estado.

Las declaraciones del jefe de Estado egipcio fueron calificadas por Pence como “diferencia de opiniones entre amigos”.

Al Sisi y Pence se reunieron en el marco de una gira que inició el vicepresidente estadounidense por el Medio Oriente, que tendrá como destino Jordania e Israel.

La visita de Pence a Egipto estuvo pautada para diciembre de 2017, pero fue suspendida luego que el presidente estadounidense Donald Trump reconociera a Jerusalén como capital de Israel, lo que generó múltiples protestas. (Fuente/Telesur)



Radio Habana Cuba